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議員名 田中 守 

担当部 教育委員会 担当課 学校教育課 

質問年月日    平成２５年９月１２日 

質問項目  通学路安全マップについて 

【質問要旨】 

通学路安全マップをシステム化するなど、充実させることはできないか。 

【答弁要旨】                 【答弁者：教育次長】 

通学路安全マップについては、危険箇所の状況等の更新も随時行っている。今後、提案

いただいた方法を含め、関係課と連携しながら、地域の防犯・安全を目的としたよりよい安

全マップの作成について調査研究を行い、各学校に対する情報提供を進めていく。 

【対応状況・進捗状況】 対応済 （平成  年  月  日） 検討・対応中 実施不可 

■平成２６年５月２９日現在 

道路課から提供を受けた市内地図を PDF に加工し、各学校に資料として配布したが、

精度に課題があり、現段階での活用は困難な状況である。対応するためには、新たな本

市版の地形図の作成が必要なことから、システム化は困難と考える。 

  



 


